

## 「このくらいは・・・」 大丈夫だろうは 「死亡事故」につながります

見通しが良くても・・・

気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

「ぼーっと運転」  
漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転  
わき見運転、重大事故

信号のない交差点  
『渡って来るかも・・・』しれません  
『慎重に運転』しましょう

見落とすな！ 『赤信号』

『黄色信号』は・・・止まれ！

信号変わり目  
相手車両が！・・・止まらず、来る『かもしれない』！

事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後4時前 前の車に追突  
追突された車の後部座席の男性死亡  
そのまま、4台が次々衝突、男女3人軽傷

2023/7/13(木) 14:01

11日午後3時40分ごろ、埼玉県の関越自動車道で、乗用車が前方の乗用車に追突するなどして計4台の車が絡む多重事故が起きた。最初に追突された車の後部座席に同乗していた男性(74)が搬送先の病院で死亡が確認されたほか、男女計3人が軽傷を負った。高速隊は自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で、追突した車を運転していた男性(26)を現行犯逮捕し、容疑を同致死に切り替え調べている。

午後9時過ぎ 信号のない交差点  
歩いていた高齢男性が軽乗用車にはねられ死亡  
軽乗用車運転の女性、現行犯逮捕

2023/7/14(金) 9:12

13日午後9時25分ごろ、兵庫県の信号のない市道交差点で、軽乗用車が歩行中の高齢男性をはねた。高齢男性は搬送先の病院で死亡が確認された。警察は同日、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、軽乗用車を運転していた女性(54)を現行犯逮捕した。容疑を過失致死に切り替えて調べる。容疑は認めているという。

深夜12時 札幌 信号交差点  
乗用車とタクシーが出合い頭に衝突  
タクシーの乗客2人が肋骨折る重傷

2023/7/14(金) 7:22

14日深夜12時半ごろ、札幌市中央区宮の森の信号交差点で乗用車とタクシーが出合い頭に衝突する事故がありました。警察によると、この事故でタクシーに乗っていた乗客4人の内2人が肋骨を折る重傷のほか、乗用車の運転手もけがを負い、病院に搬送されたということです。警察は詳しい事故の原因を調べています。